



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

27%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Febri Hendrawansyah
Assignment title: JURNAL
Submission title: RESISTENSI PKL TERHADAP KEBIJAKAN RELOKASI DI PASAR S...
File name: Febri_Hendrawansyah_ejournal.doc
File size: 143.5K
Page count: 15
Word count: 4,922
Character count: 30,024
Submission date: 31-Jan-2024 09:08AM (UTC+7:00)
Submission ID: 2282541949



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR
NIP.198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial, 2024, 12 (1): 1-15
ISSN 0000-0000, ejournal.ps.fkip-umul.ac.id
© Copyright 2024

RESISTENSI PKL TERHADAP KEBIJAKAN RELOKASI DI PASAR SUNGAI DAMA, KEL. SUNGAI DAMA, KEC. SAMARINDA ILIR, KOTA SAMARINDA

Febri Hendrawansyah¹, Zulkifli Abdullah²

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan resistensi PKL terhadap kebijakan relokasi di Pasar Sungai Dama, Kel. Sungai Dama, Kec. Samarinda Ilir. Metode yang digunakan adalah deskriptif kualitatif dengan teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian menemukan bahwa resistensi PKL terhadap kebijakan relokasi di Pasar Sungai Dama, dilakukan dengan dua metode resistensi, yaitu: resistensi terbuka (*public transcript*) dan resistensi tertutup (*hidden transcript*). 1) Resistensi terbuka dilakukan dalam bentuk demonstrasi atau penghadangan ketika ingin di lakukan relokasi secara massal, hal tersebut dilakukan oleh PKL atas dasar mereka tidak mendapat keadilan sehingga mereka perlu melakukan resistensi untuk membela diri dan mendapatkan hak atau keadilan. 2) Resistensi tertutup dilakukan PKL antara lain dengan tidak mengindahkan peraturan atau yang mudah kita pahami ialah melanggar aturan yang ada, situasi ini terjadi karena mereka tidak menerima kebijakan relokasi. Dengan menggunakan resistensi terbuka dan resistensi tertutup maka kita dapat melihat kebijakan relokasi tidak efektif dalam menertibkan PKL karena tidak mampu mengakomodir kebutuhan mendasar

Kata Kunci : Resistensi, Pedagang Kaki Lima, Relokasi

Pendahuluan

Situasi yang belakangan ini cukup ramai di beberapa media massa memperlihatkan bagaimana situasi yang terjadi antara Pedagang Kaki Lima (PKL) dengan Aparat penegak hukum seperti Satuan Polisi Pamong Praja. Sulit nya mencari lapangan pekerjaan membuat masyarakat mencoba menjadi pedagang kaki lima, menjadi pedagang kaki lima pada saat ini bisa dibilang salah satu hal yang sangat sulit mengapa seperti ini kita bisa mengambil contoh situasi yang terjadi di Pasar Sungai Dama.

Tercatat pada 25 mei 2022 terdapat kurang lebih 50 pkl yang ditertibkan oleh Satuan Polisi Pamong Praja. Jumlah ini bisa dikatakan hitungan yang

¹ Mahasiswa Program S1 Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: braingenk178@gmail.com

² Dosen Pembimbing, Dosen Prodi Pembangunan Sosial Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman